

Ressort: Finanzen

Grüne zu Tengelmann-Krisengipfel: Gabriel hat sich auf Lotterie eingelassen

Berlin, 23.09.2016, 13:05 Uhr

GDN - Die Grünen haben erneut Kritik am Vorgehen von Bundeswirtschaftsminister Sigmar Gabriel (SPD) im Fall der angeschlagenen Handelskette Kaiser's Tengelmann geübt. "Mein Eindruck ist, dass Sigmar Gabriel hier weniger als Bundeswirtschaftsminister, sondern mehr als zukünftiger Kanzlerkandidat der SPD gehandelt hat", sagte die Grünen-Politikerin Katharina Dröge im Deutschlandfunk.

Gabriel hätte alle Bedenken, die mit diesem Verfahren verbunden waren, auch die Bedenken aus seinem Ministerium "vom Tisch gewischt" und "sich auf eine Lotterie eingelassen, deren Preis jetzt gegebenenfalls die Mitarbeiter von Kaiser's Tengelmann zahlen". Der Wirtschaftsminister stehe bereits "mit dem Rücken zur Wand", so die Grünen-Politikerin. Das die Verhandlungen der Unternehmenschefs von Edeka, Tengelmann, Rewe und der Gewerkschaft Verdi über die Zukunft der Filialen fortgesetzt werde, sei "ein erster kleiner Moment des Aufatmens", sagte Dröge.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-78448/gruene-zu-tengelmann-krisengipfel-gabriel-hat-sich-auf-lotterie-eingelassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com